

Elections régionales : communiqué de la liste « Les Citoyens du Midi »

Merci aux 102 727 électeurs qui ont fait confiance aux candidats "Citoyens du Midi" dans les 13 départements de notre grande Région Languedoc-Roussillon-Midi-Pyrénées.

Dans leur diversité, les "Citoyens du Midi" restent des hommes et des femmes libres. Nous ne sommes pas propriétaires de leurs voix mais la progression du Front National nous alarme. Elle confirme notre analyse et conforte notre détermination à s'opposer à lui avec la plus grande fermeté, dimanche prochain.

Les 13 têtes de liste
"Citoyens du Midi"

Philippe Saurel,
Citoyens du Midi